

Saluda la ONU declaración conjunta tras cumbre de Putin y Biden



Naciones Unidas, 17 jun (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, acogió este jueves con beneplácito la Declaración conjunta sobre estabilidad estratégica emitida por los presidentes de

Rusia y Estados Unidos después de su cumbre bilateral.

Por medio de un comunicado, el titular de Naciones Unidas celebró la reafirmación de ambos líderes: el mandatario ruso, Vladimir Putin, y su homólogo norteamericano, Joe Biden, de adherirse al principio de que una guerra nuclear no se puede ganar y nunca se debe librar.

Asimismo, acogió con satisfacción la intención de Moscú y Washington de entablar un diálogo de estabilidad estratégica bilateral integrado.

Guterres expresó su esperanza de que esto conduzca a medidas concretas de control de armamentos, incluidas nuevas reducciones en el tamaño de las armas más grandes del mundo y los arsenales nucleares.

La víspera, Putin y Biden se reunieron en el palacio villa La Grange, de Ginebra, un encuentro que ambos calificaron de positivo.

Según manifestó el presidente ruso, no hubo hostilidad durante el diálogo aunque 'nuestras valoraciones difieren en muchos puntos'.

Pero, en mi opinión, agregó, ambas partes demostraron un deseo de entenderse y buscar formas de acercar sus posiciones.

Además de aprobar el regreso de los embajadores de ambos países a sus respectivas oficinas, los jefes de Estado acordaron iniciar consultas sobre ciberseguridad, estabilidad estratégica y 'puede haber ciertos compromisos' sobre el canje de prisioneros, informó Putin.

Por su parte, el mandatario norteamericano dijo a la prensa en Ginebra que hay una perspectiva genuina de mejorar significativamente las relaciones entre Washington y Moscú.

Estados Unidos y Rusia emitieron un comunicado conjunto el miércoles, el cual señala que incluso en períodos de tensión, las dos naciones comparten objetivos de garantizar la previsibilidad en la esfera estratégica, reduciendo el riesgo de conflictos armados y la amenaza de guerra nuclear.

Analistas en temas internacionales coinciden en que es poco probable que la reunión la víspera dé lugar a un cambio de posiciones, aunque también consideran que lo principal es mantener el diálogo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/261105-saluda-la-onu-declaracion-conjunta-tras-cumbre-de-putin-y-biden>



Radio Habana Cuba